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Requeiro,  na  forma  regimental  e  ap6s  ouvido  o  plenario,  que  seja  encaminhado

veemente  apelo  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Joao  Paulo  Barbosa  Leal  Seg.undo,  para  que

junto  a  Secretaria  responsavel,  seja  instalada junto  a  pra¢a  do  Distrito  do  Marinho,  uma

academia  da  sal]de.

J u stificativa :

0  Requerimento  justifica-se  em  virtude  de  que  a  pratica  de  exercl'cio  f`sico  tern

sido   recomendada   por  quase  todos   os   medicos   para   pessoas   de   idades   distintas,   no

entanto,   nao   i   em   todas   as   localidades   que   existem   academias   de   ginasticas,   da`  a

necessidade  de  o  mun`cipio  proporcionar tais  benef`cios,  ate  mesmo  como  uma forma  de

prevenir doen¢as consequentes da falta  de exercicios fi'sicos.

Boqueir5o,  27 de fevereiro de 2013.
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